

Montevideo, 8 de mayo de 2014

La "Red de Amigos de Luis Pérez Aguirre" adhiere al Comunicado de diversas instituciones en apoyo a las acciones llevadas a cabo por la Institución, relativas al SIRPA, con motivo de los hechos de notoriedad.

La seriedad y dedicación con que ustedes siempre han actuado sigue mereciendo toda nuestra confianza.

Cuenten con nuestro apoyo decidido en todas las actividades de la Institución en defensa de los derechos humanos de todas y todos.

Saludos cordiales.

Por la Red de Amigos de Perico, Amparo Rodríguez y Martha Márquez.